



LLAMADO A JOVENES. Un llamado a los jóvenes para que se inscriban en el Registro Electoral, hacen las Sritas. Patricia Carolina Clará, Guadalupe Lemus y Mirna Aracely Alvarado, ya que sin carnet electoral no se podrá votar en las próximas elecciones.

Gobierno trató de impedir votación de los Maestros

Más de diez mil profesores de Educación Media eligieron ayer, por votación libre y secreta, a los miembros que integrarán las nuevas Junta y Tribunal de la Carrera Docente, así como el Tribunal Calificador.

Participantes en las votaciones denunciaron que el Ministerio de Edu-

cación trató por todos los medios de impedir que éstas se realizaran ayer, ya que no envió nóminas completas de los votantes, omitió hacer público el lugar y hora de las votaciones —tanto que muchos maestros no sabían que éstas se llevarían a

—Favor pase a la página 32.

15 Años Celebra Clínica San José de la Montaña

El 10 de abril los miembros del patronato institucional celebrarán el 15o. Aniversario de Fundación de la Clínica San José de la Montaña, informó doña Leonor M. de Guirola, Presidenta de la Asociación Divino Salvador.

En esta clínica, agregó, se trabaja de 8 a.m. a

1 p.m., dando servicio a quienes carecen de recursos; en la mayoría de los casos se les proporciona la medicina gratuitamente.

La clínica fue fundada por la Asociación del Divino Salvador, la que a su vez fundó el 19 de fe-

—Favor pase a la página 45.

Fortalecimiento Terrorista Propicia el Gobierno D.C.

Los renovados ataques de los terroristas contra la Fuerza Armada se deben al refuerzo que los sediciosos han recibido de parte del gobierno democristiano por las reiteradas treguas "pre y post diálogo" y no por un supuesto debilitamiento económico del gobierno

en el área de Defensa, como se trata de hacer creer a la gente.

Así lo afirma el diputado Raúl Somoza Alfaro, diputado por ARENA, reiterando que los terroristas tienen la ventaja que les da el régi-

—Favor pase a la página 27.

El CCE Debe Empadronar en Locales de Empresas

El Consejo Central de Elecciones debe enviar a sus empadronadores a las empresas locales para facilitar la inscripción en el Registro Electoral de empleados y obreros, para que puedan votar en las próximas elecciones, propone don Hugo Barrera, secretario general del Partido Liberación.

Barrera sugiere que los socios de las diferen-

tes gremiales como ANEP, Cámara de Comercio, ASI, SCIS, FENAPES y otras, promuevan la inscripción electoral entre sus empleados, lo que él, como secretario general del Partido Liberación, les sugiere a dichas entidades en notas enviadas recientemente.

mente. Espera que tenga eco, ya que "es importante que todos los salvadoreños se inscriban para poder votar en las futuras elecciones y cambiar el actual estado de cosas".

Hugo Barrera dice que

—Favor pase a la página 21.

Crisis Cerealera y un Alto Índice Desempleo en Agro

El gobierno democristiano es el responsable de que la producción de granos básicos disminuya este año y que en el agro se origine el más alto índice de desempleo de la historia del país.

Estas situaciones ya comenzaron a darse como consecuencia de las trabas que encuentran los campesinos para la obtención de créditos en la banca estatizada, la disminución de la compra de las cosechas por parte del IRA y el incremento del precio

de los insumos.

Los pequeños y medianos agricultores de cereales de Atiocoyo, en el departamento de La Libertad, que tradicionalmente han trabajado en

1,500 manzanas de terreno para abastecer el mercado nacional, este año han disminuido el área y más de un 20 por ciento de tierras están abandonadas. Los pro-

pietarios de las parcelas no tienen dinero para pagar las deudas contraídas con la banca estatizada, debido a que el

—Favor pase a la página 33.

MAN Recuerda Denuncias de Duarte al PCN

La democracia cristiana denunció en agosto de 1970 que los diputados del PCN, acuerpados por la UDN y PPS, aprobaron un decreto por medio del cual se otorgaba franquicia ilimitada para los Presidentes de los 3 Poderes

—Favor pase a la página 33.

Calderón Sol Afirma: Junta Monetaria Apoya Banca Usurera Estatal

Es una medida desatada la reducción de los intereses a las cuentas de ahorro y a las tasas de intereses de los créditos

y sólo le da mayor ventaja a la banca estatizada, permitiéndole obtener utilidades multimillonarias

—Favor pase a la página 30.

Oposición Ignora si hay Coalición Entre PCN-PDC

En círculos políticos se informó ayer que los partidos de oposición ARE-

NA, PAISA y el diputado independiente, no tenían conocimiento oficial de que el PCN haya roto el acuerdo para mantener la huelga parlamentaria o si se ha producido una "secreta coalición" de este partido con los democristianos.

De todas maneras, se dijo, si es cierto lo dicho por el Dr. Rafael Morán

—Favor pase a la página 36.



EL CCE DEBE enviar empadronadores a las empresas, ya que es importante que el mayor número de salvadoreños tengan su carnet electoral, dice don Hugo Barrera.

ASES Elige Directiva

La Asociación Salvadoreña de Empresas de Seguros (ASES), en Asamblea General de Asociados, eligió su Junta Directiva para el periodo 1987-1988, informa el licenciado Edgardo Emilio Zepeda, gerente.

Agrega que dicha Directiva quedó integrada por las personas siguientes: Lic. Rodolfo Schildknecht, Presidente; Lic. Ramón Avila Quehl, Vice-Presidente; Dr. José Luis Urrutia, Secre-

—Favor pase a la página 33.



ANIVERSARIO. La clínica San José de la Montaña, que sostiene la Asociación del Divino Salvador, cumplirá el 10 de este mes 15 años de haber sido fundada, lo cual será celebrado con una misa en el templo de San José de la Montaña. Numerosos pacientes son atendidos diariamente.

Realizarán I Jornada Odontológica

Con el tema "Emergencias Quirúrgicas" se iniciará la Primera Jornada de Educación Médico-Odontológica Continuada, por realizarse el 10 de abril, de 7 a 9:30 p.m., en el Hotel Camino Real, informa el Dr. Joaquín Morales Chávez, uno de los ponentes y organizadores de la jornada.

Este evento, agrega, ha sido preparado por la Asociación Médico Odontológica del Instituto Sal-

—Favor pase a la página 36.



JURAMENTAN. El nuevo Consejo Nacional Scout fue juramentado por el Ing. Ramón Moreno (izquierda), presidente de la Corte de Honor. Presidirá la nueva directiva durante dos años, el señor Javier Francés (cuarto de derecha a izquierda). El acto se realizó en la Casa Nacional Scout.

¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 61.